



2013-2014年度



Club of Hiroshima North

2014年6月19日発行 Vol. 1396

クラブ運営方針：愛と感謝と奉仕の心

# 広島北 ロータリークラブ週報

国際ロータリー会長 ロン D. パートン 氏  
国際ロータリーテーマ  
ロータリーを實踐し みんなに豊かな人生を  
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

■会長 庄子 佳良 ■幹事 久保 豊年  
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F  
TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530  
E-Mail: hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/  
例会 毎週木曜日 12:30 ホテルグランヴィア広島

■本日の例会	2014年6月19日(木)	第2183回
ロータリーソング	「手に手つないで」	
来客紹介	ロータリー家族親睦委員会	
会長時間		
幹事報告		
委員会報告等		
ニコニコ箱		
臨時総会	次次年度幹事選出	
卓話時間	『会長退任挨拶』	
	会長 庄子 佳良 会員	

ご活躍されますようお願い申し上げます。  
私自身は会長年度もあとわずかととなり、ホッとすると同時に気の抜けたような思いでございますが、振り返りますと素晴らしい経験をさせていただいた一年であったと思います。会員の皆様に心から感謝を申し上げます。  
先週のプログラムの時間には、「Part1」として、理事役員委員長の皆様に退任のご挨拶を頂きましたが、お話を聞きながら本当にお世話になったことを実感いたしました。本日もそのようなお話が聞けるものと思いますが、当クラブを愛し、奉仕活動を通してクラブのためにご尽力いただいている素晴らしい会員の皆様の集団だということ、改めて感じているところでございます。今後とも、北ロータリークラブの発展に重ねてご尽力いただきますようお願い申し上げます。  
本年度の事業も、あと最終例会と会計報告と創立45周年記録委員会の皆様の事業が残っておりますが、担当の皆様にはご苦勞様ですがよろしくようお願い申し上げます。

## 前例報告 2014年6月12日(木) 第2182回

ロータリーソング	「われらの生業」
来客紹介	ロータリー家族親睦委員会
連続出席表彰	
会長時間	
幹事報告	
委員会・同好会報告	
ニコニコ箱	
卓話時間	『退任挨拶Part2』 理事役員委員長

## 幹事報告 幹事 久保 豊年

\*4月30日付けで横田則夫会員の退会が承認されました。  
\*RI国際大会に土井会員と久保雅史会員が参加されました。  
\*次週19日(木)の例会において、次次年度幹事を選出するため、臨時総会を開催しますので、ご出席をお願いいたします。  
\*臨時総会案内 (BOX配布物)  
\*ロータリーの友誌 (BOX配布物)

## 連続出席表彰



左から、9年栗屋会員・下前会員・中根会員、19年山坂会員、4年島本会員 おめでとうございます！

## 委員会・同好会報告

会報IT委員会 中嶋会員  
ロータリーの友6月号紹介  
横組P7「世界に開かれたロータリーの親睦活動」  
P12-21「いまを切り撮る2014フォトコンテスト入賞作品」  
P28-29下段「紙芝居で語り継ぐ被災地の心」広島西南RC  
縦組P4「世界に羽ばたく子どもを育てる」  
P29「ROTARY AT WORK」  
次年度姉妹クラブ友好委員会 越智会員  
例会終了後、委員会を開催します。  
IM実行委員会 中山会員  
第1回実行委員会開催の案内 6F602号室  
野球同好会 中山会員 練習案内

## ニコニコ箱

## ニコニコ委員会

### 【自主出宝】

庄子会員・泉会員・久保(豊)会員・東会員・越智会員  
土井さん、久保(雅)さん、RI国際大会お疲れ様でした。シドニーはいかがでしたか？  
土井会員・久保(雅)会員 先週開催された、ロータリー世界大会(シドニー)に出席して参りました。オーストラリア被の人々を始め、多くの国の人達と交流ができ、大変有意義な日を過ごすことが出来ました。

## 会長時間

会長 庄子 佳良

本日のプログラムの時間は、『理事役員委員長退任挨拶Part2』ということで、私が一年間お世話になりました理事役員委員長の皆様に御挨拶をいただきます。皆様には本当にお世話になりました。後ほどは、どうぞよろしくようお願い申し上げます。また、本日永年出席表彰を受けられました皆様には、今後とも益々

## クラブ運営方針：愛と感謝と奉仕の心

高原会員◇ 6月8日(日)RLIに出席し、大変ためになる時間を過ごしました。

山坂会員 皆様のお陰で連続出席19年になりました。ありがとうございました。またこれからもよろしく願い致します。

粟屋会員 連続主席の表彰を頂きありがとうございます。早いもので入会して9年になりました。10年連続出席目指して頑張ります。これからもどうぞよろしく願いいたします。

下前会員 もう9年になりました。これからもよろしく願いいたします。

武部会員 徐 星云(ソ ソンウン)さん、ゲスト紹介の時、お名前を正しく読み上げられませんでした。申し訳ありませんでした。

中尾会員 本日、所用のため「退任挨拶」の後、退席させて頂きます。申し訳ありません。

当日計 14,000円(内、web5,000円) 累計 1,717,000円

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

### 卓話時間

#### 『退任挨拶 Part2』



理事・奉仕プロジェクト常任委員長  
三保二郎 会員

本年度奉仕プロジェクトは盛りだくさんの事業を行いました。まず、●職業奉仕委員会は本年度がバナーが提言された職業奉仕の見直しを考察し担当例会を開催した。また、広島の大規模家具店での職場訪問例会を開催しました。

●社会奉仕委員会は①「広島いのちの電話」に対し地区補助金事業として施設の環境改善事業。②東日本震災復興支援事業として避難者の会「アスカ」の会員を広島湾花火大会へ招待した。③子ども家庭センターに対し一輪車及び関連グッズを寄贈し例会にて卓話をさせていただきました。④数年前まで行っていたサニーピアキャンプの形を変え、今回45周年記念事業として「サニーピア銀河クルーズ」と題し難病の子供たちに瀬戸内海クルーズを楽しんでもらいました。⑤同じく45周年記念事業として東日本の震災避難生徒に対し奨学育英資金給付事業を始めました。

●国際奉仕委員会では45周年記念事業としてタイのスリオンCと共同でタイピット県の小学校3校に浄水器を寄贈しました。

●青少年奉仕委員会は「新・小さな祈りの影絵展2013」を支援し代表の大学生、森長蓉子さんに卓話に来ていただきました。この様に多くの事業をさせていただき、その中でも、タイの小学生、サニーピア参加の子供達の喜んでる顔を見る事が出来た事に感動させられました。これも各委員長はじめ委員会メンバーの大変な御苦労と会員の皆様のご協力のお陰と感謝申し上げます。また、本年度より奨学育英資金を本来の目的に使っていただく事により奉仕事業の為のニコニコ箱からの支出が無くなったことにより、より充実した奉仕事業が行えるようにしていただいた庄司会長、久保幹事には敬意を表します。



職業奉仕委員長 中尾建三 会員

皆さん、今年、私共職業奉仕委員会にご協力頂き誠にありがとうございました。委員一同お礼申し上げます。毎月第1例会での『四つのテスト』の唱和。10月、職業奉仕月間に於ける担当卓活例会、小田億樹さんでの職場例会、更には、新しく入会した人の職業紹介誌への追加配布等が委員会活動でした。お礼を申し上げます。



社会奉仕委員長 合田尚義 会員

今年度は三保常任委員長の下、地区補助金を活用しての「広島いのちの電話、相談室の環境改善事業」、また、「広島避難者の会アスカに対する支援事業」、「西部子ども家庭センターへの教材寄贈事業」、「サニーピア銀河クルーズ」 「被災者避難者高校生への奨学金支給事業」を実施し、内3つの事業は創立45周年記念事業として実施を致しました。ご協力を頂きました委員会メンバーの皆様、また会員の皆様にご心より感謝申し上げます。濱本副委員長には次年度、引き続いての副委員長職をお願いしておりますが、しっかりと岡部委員長を支えて頂きますようお願いし、退任挨拶と致します。



国際奉仕委員長  
奨学育英資金特別委員長 丸本佳生 会員

まず国際奉仕委員会として、海外ロータリークラブの例会に参加し海外現地調査実施しました。創立45周年記念事業に当たり、タイ・バンコク スリオンRCの支援を頂き、下記のタイ北部地区ピット県の小学校に浄水器 設置事業を実施。尚、この事業は会長賞の重要項目でした。5/17地区研修・協議会で、国際奉仕活動として、上記の小学校浄水器設置事業の紹介を始め、スリオンRCが実施しております「リサイクル自転車贈呈プロジェクト」、「図書支援プロジェクト」をご紹介しました。今年度白紙から、このような国際事業が出来たと事は、三保理事、渡部副委員長を始め委員の皆様のご支援ご協力のお陰です。今でも式典での水を飲む子供たちの笑顔が忘れません。式典後に三保理事から「感動した」と一言いただきまして、この事業が成功した事を実感しました。最後に会員皆様のご支援で、国際奉仕事業が出来たことに、感謝してお挨拶に変えさせて頂きます。1年間ありがとうございました。奨学育英資金特別委員会として、「奨学育英資金制度」は、創立15周年記念事業として始めた伝統ある支援事業でしたが、銀行金利低下等で資金不足になり、本来奉仕事業に使用されるニコニコ資金を使用して、奨学金に充てていましたが、先週久保幹事からご案内がありました通り、「奨学育英特別資金」を一部取崩す事で継続できました。創立45周年記念事業として実施した東日本大震災の避難者高校生に対する支援事業を引き継ぎました。今年度を含めて3年間の事業となります。今年度は、「奨学育英特別資金」を一部取崩す事を、再三検討して頂き出来まして事業が継続出来た事に、感謝します。また次年度も引続き委員長をさせていただきますので、宜しくお願いします。



青少年奉仕委員長 島田忠征 会員

私にとっては、初めての事業系の小委員長ということで、何をすればいいのか決まるまでの不安と緊張感はクラブに入会して初めての事でした。しかし、皆様のご協力により、本年度の青少年奉仕委員会では、社会奉仕委員会と合同で「ひろしま避難者の会アスカ」の51名の方を「広島みなと夢花火大会、海上納涼船ツアー」に招待し、又、平和公園で開催された「新・小さな祈りの影絵展2013」の支援といった事業を行うことができました。海上納涼船ツアー、小さな祈りの影絵展の事業については告知期間が短かったのですが、委員会メンバーを始め多くの会員の方に参加していただけたので感謝しています。今は一仕事を終えた充実感に満たされています。本当にありがとうございました。

## クラブ運営方針：愛と感謝と奉仕の心



理事・ローター財団常任委員長  
中山昌実会員

当委員会は主な計画として ①ローター財団及び米山奨学会の理解を深める ②寄付目標の達成をかかげました。財団プログラム委員会、米山奨学委員会の担当により卓話を開催し、会員の皆様には理解を深めていただけたものと思っております。また、寄付目標につきましても佐々木、栗屋両委員長のご尽力と会員の皆様のご協力により目標を達成することが出来ました。財団補助金の活用に関しましてはもう少し工夫が必要と感じています。この点は次年度に引き継ぎたいと思います。1年間皆様のご協力に感謝しまして、退任の挨拶とさせていただきます。



財団プログラム委員長 佐々木礼正会員

今年度、財団プログラム小委員長を務めさせて頂きました佐々木でございます。セミナーに参加させて頂いたりして、少しかもしれませんが、ローターのお金の流れなどが解る事が出来ましたし、日頃ローター財団について考える事はないかもしれませんが、その重要性について知る事が出来ました。しかし、色々難しく未だに理解出来ているとは言いがたいのが事実です。また、ローター財団年次基金1人150ドル以上の寄付のお願いをしましたところ、全会員のご理解と、中山理事と、委員会メンバーの皆様のご協力のお陰で参加率100%を達成することが出来ました。ありがとうございました。この寄付金につきましてはまた、我々の奉仕活動の資金として戻って参りますので、次年度も是非ローター財団年次基金への寄付をお願い致します。それと、ローターカードの加入と利用の方も是非宜しくお願い致します。以上で退任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



米山奨学委員長 栗屋充博会員

今年度、入会して始めて米山奨学小委員長を務めさせて頂きました。中国の奨学生、于廉吉さんのカウンセラーとして、いくつかの相談にもりましたが、自身で経験して始めてこの事業の意義・重要性を理解できたように思います。現在、日中関係は良好とは言いがたいだけに、改めて日本と中国との懸け橋となる人材を育てることの大切さを感じた次第です。クラブの皆様には、米山奨学会への寄付にも快くご協力頂き、心より厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。クラブの皆様の御協力に対し感謝申し上げ、于さんの今後の健



ローター情報委員長 山坂哲郎会員

会員候補者6名(藤田、小林、松田、武部、金井、下川)への入会前オリエンテーションを行いました。6月末までに、もう4名行います。また入会3年未満の会員と入会歴の長い会員とのインフォーマルミーティング「入会3年未満会員を囲む会」を行いました。会員相互の親睦を図ることができ、入会3年未満の会員が楽しくローター情報を学ぶことができたと思います。更には手続要覧を全会員に配布しました。1年間、皆様には多大なるご協力を賜り、誠に有難うございました。

会計長 榎殿 透会員

大変お世話になりました。まだ少し業務が残っておりますので、もう少し頑張ります。



副幹事 東 正治会員

越智副幹事に殆ど頼りきりで助けてもらいどうにかやってこられました。マイクの持ち回りから例会の司会と色々な経験もさせて頂きました。後、2回で本年度も終わりになりますので、最後までしっかりと頑張りたいと思います。次年度からは楽な気持ちで例会に出席できます。どうもありがとうございました。



副幹事 越智健剛会員

一年間、庄子会長、泉副会長、久保幹事、東副幹事をはじめ皆さんのおかげをもちまして、無事副幹事の大役をつとめることができました。ありがとうございました。



理事・幹事 久保豊年会員

幹事という大役を頂き、一生懸命やっただけですが、何かと不行届きのところが多かったと思います。お詫び致します。ただ、私としてはタイプではなかった幹事という役職をやらせていただいて大変良い経験になりました。幹事という役職は対外的なことも多く、他のクラブの方々とも仲良くなれました。幹事は一人では何もできないことも痛感しました。会員の皆様のご協力に感謝します。一年間有り難うございました。



プログラム委員長 岡部知之会員

本年度は、皆さまのお蔭で無事例会プログラムを終えることができホッとしております。特に委員会メンバーには、絶大なる協力を頂戴し、ほぼ目標どおりの外部講師を呼ぶことができました。また、当クラブメンバーへの卓話のお願いに対しても、久保田会員をはじめとして皆さま快く喜んでお受けしていただき、且つ楽しいお話を聞くことができました。前年度のワイン例会を上回るような日本酒例会を当委員会で企画しようと私の勝手な発想にも、深川副委員長を筆頭に真剣に取り組んでくれ、大成功させることができました。もう少しで、毎週「卓話者が来ないとどうしよう」「時間が早く終わったら何をしよう」「再来月の卓話者誰にしよう」などという夜も眠れない日々から解放されることが、何よりの喜びです。皆さまご協力誠にありがとうございました。

### ■出席報告 出席委員会

2014年6月12日(木) 会員数 82名

出席 67名 欠席 15名

ゲスト 1名

5月29日例会出席率 100%

5月度平均出席率 100%

### ■来賓紹介

徐 星云 さん(米山奨学生)

### ■次回例会 2014年6月26日(木)18:00~

『最終例会並びに新会員歓迎懇親会』

※お昼の例会を夜に変更し、開催いたします。